



Rotary  **川崎大師ロータリークラブ 週報**

会長 牛山 裕子
副会長 坂東 保則
幹事 布川 浩
SAA 岩井 茂次

例会日:毎週水曜日 PM12:30~
例会場:大本山川崎大師平間寺信徒会館
事務局:〒210-0812 神奈川県川崎市川崎区東門前1-15-10 カーサ石井1F
Tel.044-277-7569 Fax.044-288-8550
URL <http://www.kawasakidaishi-rc.com/> E-mail:daisi-rc.1973@air.ocn.ne.jp

第2322回（本年度 第25回）例会 令和4年6月22日 一晴一

●司会 岩井茂次 SAA



●斉唱 「奉仕の理想」 須山文夫ソングリーダー



●点鐘 牛山裕子会長



本日のゲスト紹介 牛山裕子会長
第2590地区第1グループガバナー補佐
増田敏雄様（川崎マリンRC）
第2590地区第1グループ次年度ガバナー補佐
渡辺雅夫様（川崎中央RC）



ご挨拶

第2590地区第1グループガバナー補佐
増田敏雄様（川崎マリーンRC）

第2590地区第1グループガバナー補佐を仰せつかっております。所属はマリーンロータリークラブです。本日は年度末の表敬訪問に渡辺雅夫ガバナー補佐エレクトとともにおうかがいさせていただきました。この後ご挨拶をさせていただきますが、流れとして私がお挨拶をさせていただきます、その後渡辺雅夫ガバナー補佐エレクトの経歴をご紹介申し上げ最後に渡辺さんにご挨拶をいただくという形でさせていただきます。よろしくお願いします。

今年7月にコロナに罹患いたしましたこの川崎大師RCの皆さま方に多大なるご迷惑をお掛けしましたこと、またガバナー補佐として十分に職責を果たせなかったことを高い席からでございますが謹んでお詫びを申し上げる次第です。3ヶ月間の入院を経て再度お詫びと表敬訪問をさせていただきます際には皆さまから温かなご厚情を賜りました。ロータリーの奉仕を通じて高潔性を培った皆さま方の奥深い寛容の心と友情に触れさせていただきましたことを謹んで御礼を申し上げます。

いよいよ6月に入り小倉ガバナー年度も終盤、最終コーナーを迎えることとなりました。PETSまで張り切って会長を務めるはずであった伊藤さんの急逝を受け会長を引き受けられた牛山会長のご苦労は大変な物だったと思います。年度末まであと少々でございますが牛山会長、布川幹事をはじめとする役員理事の皆さまにおかれましてはコロナ禍での運営、大変にお疲れ様でした。

また、地区には牛山会長が米山選考委員会、八尋さんが公共イメージ委員会とローターアクト委員会、横山さんがRYLA委員会でご活躍頂きましたことにあわせて御礼申し上げます。

小倉ガバナーの目標でありました会員増強についてはコロナ禍ということもあり大変ご苦労があったと思います。米山については目標額の25,000円まであと僅かですというところでしたので是非ともお願い申し上げたいと思います。貴クラブについては親睦活動も活発に行われ主な奉仕活動としては地区補助金を活用した地球温暖化防止啓蒙活動やポッチャ大会、川崎大師新生子ども食堂のサポートなどをされておられます。年次基金やポリオ基金についても達成頂いております。地区でも数少ないローターアクトクラブ提唱クラブでもございます。6月の年度末までには目的に対する達成状況を入力し13項目を達成されRI国際ロータリー会長賞、受賞達成を川崎大師ロータリークラブの歴史としてまた牛山会長の功績として末永く残して頂くことを願っております。

国際ロータリーの次代目標は対外的にはポリオ撲滅、会員向けには会員増強です。小児マヒといわれ1988年には年間35万人が発症していたポリオですが昨年野生株による発症はパキスタン、アフガニスタンの2カ国5名に留ま



り天然痘に次ぐウイルス撲滅にいよいよ大手をかける状況になってまいりました。先日の7クラブ親睦ゴルフコンペにおいてご参加の52名の皆さまからいただいた善意が63,000円にもなりました。本当に有り難いことです。川崎大師ロータリークラブ様も含め各クラブのお名前が9,000円ずつロータリー財団へのポリオ寄付を実施したことをご報告申し上げます。

結びですが、貴クラブの益々の御発展、会員各位の事業のご隆昌と皆様のご健勝ご多幸を祈念申し上げますガバナー補佐としての年度末のご挨拶とさせていただきます。誠にありがとうございました。

渡辺雅夫ガバナー補佐エレクトの経歴のご紹介

1952年1月生まれ

出身：神奈川県川崎市中原区

最終学歴：神奈川大学経済学部

職業分類：不動産取引業

職業：京浜土地建物株式会社 代表取締役

ロータリー暦

2007年10月 川崎中央ロータリークラブ入会

2011-12年度 クラブ幹事

2012-13年度 地区職業奉仕委員

2013-14年度 地区職業奉仕副委員長

2014-15年度 地区職業奉仕委員長

2015-16年度 クラブ副会長・地区職業奉仕委員

2016-17年度 地区研修委員

2017-18年度 クラブ会長

2020-21年度 2021-22年度 地区RLI委員

ディスカッションリーダー担当

渡辺さんとは私も共にRLIと一緒にディスカッションリーダーをさせていただいてよく存じ上げております。ロータリーに対しての知識を非常に豊富にお持ちの方でございますし、ロータリアンとしても非常にレベルの高い方です。是非とも皆さまにもご支援賜りたいと思いますのでよろしくお願い申し上げます。

ご挨拶

第2590地区第1グループ次年度ガバナー補佐
渡辺雅夫様（川崎中央RC）



川崎中央ロータリークラブの渡辺と申します。こちらの大師さんの例会に参加するのは数年ぶりです。この例会場は初めてです。

本日はガバナー補佐増田敏雄さんの退任の挨拶に同行して参りました。今年度は各クラブどこでもそうですが、コロナの5波、6波に翻弄された1年だったと思います。増田さんもその中でご苦労されましたが3ヶ月の入院も退院した後、我々がみると本当に大丈夫かというくらいの馬力でガバナー補佐としてのお勤めをされこの6月末をもって、退任にあたってはガバナー補佐のなすべきことはほとんど完璧にされ、敬意を表したいと思います。新年度から地区の米山学友委員会の副委員長としてまた新たに活躍をされます。これからもどんどん高見を目指して頂く方だと思います。その後のガバナー補佐として重を感じております。最後になります今年度大変な時期に牛山会長が急遽登板され、またそれを副会長の坂東さんと幹事の布川さんがうまく支えて1年間大過なく過ごされたものだと思います。敬意を表したいと思います。

来年度炭谷会長年度に私も地区とクラブとの間に少しでも目標達成ができるように、微力ながらご協力したいと思います。本日は年度末の例会でお忙しいところを貴重なお時間をいただきまして本当にありがとうございました。よろしくお祈りいたします。

会長報告 牛山裕子会長



①会長幹事会引き継ぎ会開催の件

6月16日、第1グループでの各クラブ会長幹事引き継ぎ会が開催されました。

出席者は、今年度増田ガバナー補佐、次年度渡辺ガバナー補佐、第1グループクラブ管理担当、今年度会長幹事、次年度会長幹事、30名あまりでした。出席者それぞれに発言の機会があり、第1グループとしての引き継ぎを完了し、次年度へ向けて、準備万端整いました。

②RLIに関する件

6月20日、第2590地区ロータリーリーダーシップ研究会2021-22年度研修会及び懇親会が開催されました。当地区でRLIが再開された2016~17年度受講者から今年度受講者までに全員にご案内がありまして、当クラブでは、須山会員、布川幹事、八尋会員、青山会員、秦会員、牛山は有資格者でした。が、出席者は牛山のみでした。

次年度のRLIはZOOMではなく、会場で対面・ヴィジュアルで、9月以降順次開催予定です。パート1からパート3、されに卒後コースまで実施される予定です。当クラブでは、残念ながら、卒後コースまで終わっているのは牛山のみ、パート3まで受講されたのは須山会員のみです。ロータリアンとしてブラッシュアップできる機会でもありますので、これからも多くの方にご参加頂きますよう、次年度へ引き継ぎます。

③子供食堂に関する件

伊藤佳子さんが、「地元での奉仕活動」の一つとして、今年度の活動計画書に挙げられ、遺志を継ぐ形で、奉仕委員会の方々が、工夫しながら実施してくださいました。大師新生教会でマス牧師さん、伊藤さんのご長男夫妻、地元の方々とご一緒できた、地元での奉仕活動でした。昨日（6月21日）、布川幹事と牛山とで、新生教会をお訪ねし、1年間の御礼を申し上げましたところ、マス牧師から思いがけぬ感謝状と子供食堂写真集を頂戴しました。回覧します。

幹事報告 布川 浩幹事



①配布物

本日は特にございません。

②掲示物

・川崎中央RC様より、7月1日以後の例会場所変更のお知らせが届きましたので掲示してあります。場所は日航ホテルに変更されるそうです。

③回覧

・エイジングプログラム委員会による「雑学教室懇親会」のご案内を回覧致します。

日時は6月29日(水)18時00分開会、場所は横浜関内の老舗「荒井屋」で会費が10,000円です。牛山年度最後の行事です。回覧が来ましたら出席に○をお願いします。

・大師新生教会様より、こども食堂で食事を提供した子供たちからのお礼メッセージと写真アルバムをいただきましたので回覧致します。

④その他報告事項

・本日例会終了後に創立50周年記念事業委員会を開催します。場所そのまま例会場で行いますので会員の皆様は出席をお願いします。

出席報告

舞川扇彩親睦委員

	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2322回	44	41	24	17	58.54%
2320回	44	41	26	15	63.41%
前々回の修正 メークアップ 7名			修正出席率 80.49%		

メークアップされた方

野澤隆幸会員、林 鶴会員、坂東保則会員、船木幸雄会員
奥山啓寛会員、舞川扇彩会員、平位 武会員



	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2322回	44	40	25	15	62.50%
2320回	44	40	26	14	65.00%
前々回の修正 メークアップ 7名			修正出席率 82.50%		

メークアップされた方

宮山光男会員、林 鶴会員、嶋崎嘉夫会員
横山俊夫会員、小林勇次会員、猪狩佳亮会員
石渡勝朗会員

スマイルレポート 坂東保則副会長



第2590地区第1グループガバナー補佐 増田敏雄様

本日は渡辺雅夫ガバナー補佐エレクトと共に、年度末の訪問に参りました。牛山会長・布川幹事を始めとする、役員・理事の皆様のご尽力に感謝申し上げます。年度末まで僅かですが、貴クラブがRI会長賞を受賞されることを願っております。コロナ禍の中でも素晴らしいロータリー活動を実践して頂いた事を小倉ガバナーは、感謝されておりました。今後益々、貴クラブが発展され、リーダーシップを発揮される事をご期待申し上げます。

第2590地区第1グループ次年度ガバナー補佐 渡辺雅夫様
 本日は第1グループガバナー補佐 増田敏雄様退任の挨拶
 同行してまいりました。7月から始まる新しい年度
 はガバナー輩出グループとして貴クラブの会員の皆さま
 も何かとお忙しい1年になるかと思いますが健康第一に
 それぞれの目標をやり遂げられますようガバナー補佐と
 して微力を尽くしたいと考えておりますのでよろしく御
 協力をお願いします。

布川浩幹事

- ①理事・役員・各委員長の皆さま、1年間ありがとうございました。
- ②増田ガバナー補佐、1年間おつかれさまでした。
 渡辺新ガバナー補佐、次年度よろしくをお願いします。

牛山裕子会長

- ①第1グループ増田敏雄ガバナー補佐お世話になりました。
 渡辺雅夫次年度ガバナー補佐、御指導よろしくお願
 いします。
- ②クラブ 坂東副会長、理事役員、各委員長の皆様、1
 年間お力添え、ご尽力ありがとうございました。

本日のニコニコのテーマ

「理事・役員・各委員長のみなさん
 1年間ありがとうございました！」

- | | | |
|--------|--------|--------|
| 鈴木昇二会員 | 鈴木幹久会員 | 松井昭三会員 |
| 炭谷博功会員 | 矢野清久会員 | 秦 琢二会員 |
| 竹中裕彦会員 | 猪狩佳亮会員 | 野澤隆幸会員 |
| 坂東保則会員 | 石渡勝朗会員 | 早坂清裕会員 |
| 舞川扇彩会員 | 須山文夫会員 | |



理事・役員・委員長 退任挨拶

会場監督 岩井茂次会員



今年20数回例会をつとめさせて頂きました。ロータリー
 に入って約18年、入会した時に同じ役職委員長をするの
 は1回限りだろうと思っていたのですが初めて2回目の
 役職がまわってまいりました。昨今の当クラブの情勢を
 考えると2回目ということもいたしかたないのかな。こ
 ういう流れでお引き受けした当時、理事会メンバーが数
 年続いていたので今年は1回抜けられる順番かなと思っ
 たところ亡くなられた伊藤佳子さんからお願いできない
 でしょうかとお話をいただいて、そこでお断りすること
 なくお引き受けすべきということをつとめさせて頂きま
 した。今、私がおかれている状況を例会に12年前はじめ
 てやった会場監督の当時より時間的にタイトになっている
 中で早く来て準備することはなかなか打ち合わせをす
 ることが難しかったのですが、前任の横山さんが非常に
 助けて頂き秦さん含め多くの方に御協力頂きました。今
 年についていえばそういう点で20数回、それも途中コロ
 ナで行えない例会もありましたが、この4月、5月とい
 うところで理事会自体は1年間動いてきましたのでスピ
 ード感や充実感をもった例会運営をということで牛山会
 長を中心に坂東副会長、布川幹事と共に協力しながらこ
 こに至ったということです。私から申し上げるのも何な
 んですが今年は特に一番例会場に早く集まるのが三役含
 め横山さんでありそういった方が、ポストイング例会の
 運営、受付などをする時間が多かった関係で、次年度は
 コロナがあけて通常に戻ったならば、ぜひ若い方を中心
 にクラブの例会運営に御協力いただければ、また50周年
 もひかえ、盛り上がるクラブになっていくのかなと思
 います。私は新鮮なフレッシュ感もなく1年つとめさせ
 て頂きましたが皆さんの御協力をおもてして次週をもっ
 て最終回をむかえられることになったなと思っておりま
 す。また引き続き次週ありますのでよろしく御協力をお
 願いします。1年間どうもありがとうございました。

社会奉仕委員会 内田省治委員長



社会奉仕委員会は皆さまの御協力のおかげで、つつがなく、私のポストである鈴木昇二さんが当初今年は頑張れよというげきがとんだので盛りだくさんの活動をさせていただきました。これは鈴木昇二さんの御指導の賜物だと思っております。ただ途中で体調を崩されたのでどうしたら良いだろうとなりましたが今日またお元気なお顔を見られたのでホッとしております。

内容としては、お大師さまのお力をお借りして子どもたちにポスターを描いて頂いた。これを大師地区の各小学校、中学校に掲示させて頂いたり、川崎信用金庫 大師支店 支店長さんのお力をお借りしたり、臨港バスのお力とかをお借りしたり、坂東副会長が市役所に声を掛けて頂いたりして堤根のプールや浮島の環境を考えるセンター、川崎の体育館などいろいろなところに貼らせて頂きました。我々のやったことを少しでも社会の人たちに共有して頂くという事ができたのかなと思います。

先ほど会長幹事がお話頂いた大師新生教会の子ども食堂は物心両面でのお手伝いということで、教会から頂いた写真がまわっているかと思いますが、普段見られない舞川さんのエプロン姿もありますのでよくご覧いただくと、子どもたちもひじょうに喜んで頂いていました。昨日が今年度最後ということで会長以下皆さんでお伺いしてお手伝いをさせて頂きましたが盛況でしたこのコロナ禍でたくさん子どもたちが美味しそうに食べているというのは微笑ましいというか、なんとなく安心すると思っております。そして4月、ポッチャ大会も開かせて頂きました。ポッチャも理事会報告で新たにポッチャを購入するという案が先月可決されたということでこれからもまたポッチャは続いていくのだと思います。次にやる宮崎さんにこれからも頑張っていたいただければと思っておりますのでよろしく申し上げます。1年間ありがとうございました。

国際奉仕委員会 石渡勝朗委員長



国際奉仕委員会は、「奉仕委員会鈴木昇二委員長のリーダーシップのもと、本年度は「社会奉仕委員会内田省治委員長に協力し、地域住民の人たちとの交流推進事業「ポッチャ大会」、川崎大師日曜教苑小中学生による「地球温暖化防止」のポスター作成と展示の事業、新生教会主催の子ども食堂の支援事業に協力参加して参りました。

「国際奉仕委員会」の本来の事業

①「ポッチャ大会」に協力させていただきました

②「米山奨学事業委員会」（鈴木幹久委員長）を行い特に米山奨学生につきましては25,000円の基金を集めることができました。2021-22年度米山奨学生の「ソニー エビン 成 叡類」さんは、牛山会長のもとで大切に育てられています。

③「姉妹クラブ委員会」（小林勇次委員長）により「台北西門RCグローバル補助金事業資金協力」は創立45周年記念に伴い、牛山会長の並々ならぬご尽力により実現することができました。

また、コロナ禍の中で、ネパールへの訪問もできませんでしたが、「青少年奉仕委員会」（八尋匡彦委員長）により「ネパールの体育館建設の実情」を報告され、質疑応答を交え、具体的に実情を把握でき、理解することができました。

1年間、コロナ禍のため思うように活動することができず、残念ではありますが、それでもわずかな機会を得て、ロータリアンの皆様と触れ合うことができましたことに、感謝と御礼を申し上げます。

クラブ奉仕委員会 鈴木昇二委員長



私も体調を崩し12月から約6ヶ月クラブをお休みさせて頂いていました。その間に奉仕委員会の活動はかなり活発にありましたが私も週報は見えておりました。内田社会奉仕委員長、石渡国際奉仕委員長、委員会の皆さまが力を合わせて立派に活動を成し遂げたのだということを見ておりました。

奉仕委員長はいらないのか、私の存在感が全然ないなど感じながらもやはり流石に大師だなど、きちんと事業を継続して成し遂げたということは誇りに思っています。牛山会長以下クラブ全員の皆さまのご協力の元に社会奉仕委員会、国際奉仕委員会が成し遂げられたのだと思っています。何もできない奉仕委員長でしたが、1年間どうもありがとうございました。

青少年奉仕委員会 八尋匡彦委員長



1年間青少年奉仕委員長として川崎大師ロータリーアクトクラブの支援をさせて頂いておりました。初めて青少年奉仕委員長を仰せつかり、良かったと思うことは若い人

たちと絡む機会があったということです。彼等の活動力、活動の内容をみているだけで私自身がまだまだ若返ることができたのかなとそんな瞬間が良かったです。月に2回活動をしていたのですが、そのうち年間2回については牛山さんの事務所を貸して頂きまして他のロータリーアクトクラブも交えて盛大に移動例会を開催出来たのはすごく良かったと思います。会員については期首2名からのスタートでした。2名で何ができるのだと思っではじめだったのですがこの2人がケルビン ライションオンくんと中村憲孝君という会長と幹事なのですが、ひじょうに動画作成やZOOMでオンラインの例会を設営するとかということが得意な2人で、川崎大師ロータリーアクトクラブのみならず第2590地区の各ロータリーアクトクラブやその他ロータリークラブの方でも彼等2人のファンが増えているような状況です。彼等2人を応援していきたいと思っていたところ6月に1人入会しましてネパールの支援活動をしている仲間が1人増えて3人で活動が始まるというところでした。

今年度会員増強をしたかったのですがなかなかコロナでできなかったことが残念なんですけどどこに誰がいて20代の子たちがどこにいるのかとかという情報はつかんでおりますので来年度舞川委員長に引継ぎを済ませまして益々川崎大師ロータリーアクトクラブが発展していくことを影ながら応援していきたいと思っております。

親睦活動委員会 船木幸雄委員長（代読 布川浩幹事）
牛山年度の船出は新型コロナウイルスという未知の状況を踏まえてのスタートとなりました。親睦が深まるよう企画運営に取り組んで行こうという矢先、まん延防止重点措置の発動により例会中止が相次ぎました。その為会員同士のコミュニケーションにも障害が出て数回に上る移動例会を企画しましたが中止により協力店舗にも度重なる迷惑を掛けてしまい色々あった親睦委員会の一年でした。しかし年忘れ家族会、年度末移動例会など開催でき多くの方々に出席頂き感激しました。これも会員皆さまのご協力のおかげです。力及ばない事が多々ありましたが、この経験を活かして行きたいと思っています。一年間有難うございました。

職業奉仕委員会 森田尊久委員長（代理 布川浩幹事）
活動報告書で発表

クラブ管理運営委員会 坂東保則副会長



本年度クラブ運営管理委員長（副会長）を務めました坂東保則です。

今年度も昨年7月、コロナの「まん延防止重点措置」期間中のスタートとなり、8月～9月一杯は「緊急事態宣言」期間となりました。

10月～今年の1月20日まで、解除期間となり、幸いにも「年忘れ家族会」は、12月15日に多くの会員・ご家族の皆様方にご出席頂き、大変楽しいひと時を過ごす事が出来ました。

しかしながら、1月21日から再び「まん延防止重点措置」期間となり、解除されたのが、3月21日でした。したがって、「創立記念例会」も中止となり、その他「クラブ管理運営委員会」としてもこのイレギュラーな状況の中、予定されていたイベント等、なかなか機能できなかった事は非常に残念でした。

ようやく、この6月に入り第1回目の「ファイアサイドミーティング」、先週の「年度末夜間移動例会」が実施され、親睦の機会も徐々に通常通り実施できるようになったかと思ったら、既に期末・・・という状況でした。

そんな中、会員増強という側面から、退会者も有りましたが、先日の新入会員お二人の「イニシエーションスピーチ」は非常に楽しく耳を傾ける事が出来ました。

したがって、各年度初めに掲げた3つの目標

目標1：会員間コミュニケーションに基づく親睦

目標2：会員増強

目標3：如何なる事態にも、強く、柔軟性、復元性を持った、遊び心とゆとりあるクラブ管理システムの運営

以上に対しては、全て大変厳しい結果となってしまいましたが、なんとか、ここまでたどり着きましたことは、会長・幹事はじめ、会員の皆様方、事務局、お大師様関係者のご協力あってこそだと、あらためて感謝申し上げます。

再来年は、川崎市制100周年となり、川崎大師RCは、その半分、市と共に歩んできたことになり、次年度はい

よいよ50周年です。

次年度は おおらかさと緻密さと柔軟性をもった、素晴らしいフォーメーションの基、楽しく、素晴らしい50周年を迎えられる事を楽しみにしております。

今年度は、皆様ご協力ありがとうございました。

総評 牛山裕子会長

増田ガバナー補佐、次年度渡辺ガバナー補佐お忙しい中本当に有難うございました。お陰様で今、私どものクラブの役員、各委員長からご報告申し上げた通り、コロナの影響もありましたが、最後に副会長が申し上げました通り遊び心のあるクラブ運営ということで、何とか最初の計画を帳尻があったのではないかと考えております。まだあと1回例会がございます。皆さま、最後までおつきあいください。

ガバナー補佐本日はありがとうございました。



●閉会宣言並びに点鐘 牛山裕子会長

活動報告

2022年6月9日(木)

ファイヤーサイドミーティングBグループ



活動報告

2022年6月21日(火) こども食堂

於：川崎大師新生教会



日時：2022年7月6日(水)は
通常例会です。
「会長・幹事就任挨拶」

クラブ
委員会
報告

八尋 匡彦/笹沼 裕丈

